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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

ります。また、「酉」という漢字には成熟や実るとい
う意味があるそうです。十千を加えると「丁酉」（ひ
のととり）となり、波乱含みではありますが、「これ
まで積み重ねてきたものの成果を得られる年」とも言
えるそうであります。
　今年がどのような 1年になるのか予測するのは難し
いことですが、過去は変えられませんが、今日以降の
未来は、努力と行動によって創り上げることが出来る、
という信念をもって頑張っていければいいなと思って
おります。2017年が皆様にとって、良き年になります
ようにご祈念申し上げます。

・直前ガバナー事務所より
　　2015－2016年度第2520地区年次報告書が届く
・日本ロータリー学友会より
ロータリー財団100周年記念シンポジウムの協力
に対するお礼と広告について

・仙台青葉ＲＣより、創立25周年記念祝賀会の案内
日　時　 2月18日㈯　午後 4時～
場　所　ホテルメトロポリタン仙台
会　費　10,000円

・とめ青年会議所より2017年度新年式典の案内
日　時　 1月25日㈬　午後 6時30分～
　　　　　　　　　（受付：午後 6時～）
場　所　ホテルサンシャイン佐沼
会　費　6,000円

・登米市倫理法人会より
新春講演会並びに賀詞交歓会の案内
日　時　 1月16日㈪　午後 6時30分～
会　費　3,000円

・佐沼高等学校ＥＴＡ事務局より
28年度ＥＴＡ懇親会について
日　時　 1月 6日㈮　午後 6時～
場　所　船橋や
会　費　4,000円

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　昨年10月から財団への寄付をお願いしましたところ
32名の会員よりご協力をいただきました。ありがとう
ございました。
　 1月のロータリーレート　1ドル＝116円
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　新年会・利き酒会を 1月26日㈭に開催致します。詳
細は、ＦＡＸにてお知らせいたします。

高橋利光会員　二階堂學会員　宮崎裕会員
佐藤靜市会員　及川勝永会員　岩渕正彦会員
阿部靖公会員　遠藤光則会員

　「知らないと損する助成金」
ゲストスピーカー　㈱ＴＭＣ経営支援センター　

仙台支店長　小沼友宏様　
1．キャリア形成促進助成金（制度導入コース）
　人材育成制度を整備し、雇用保険加入者に対し実施
した場合に助成金が支給されます。
　従業員の能力を評価する、即ち、従業員が20人未満
の事業所が 1人を評価すると50万円の助成金がもらえ
ます。評価するだけです。宮城県は、この申請に関し
ては全国で4番目に多いです。600件出ています。評価
の仕方は、国が作っている評価の項目について評価す
ればよいのです。20人までの事業者は 1人評価すれば
50万円、30人までであれば 2人評価すれば50万円、40
人までであれば 3 人評価、50人までであれば 4 人評
価、50人以上であれば 5人評価すれば50万円というも
のです。
　皆さんから助成金制度を作るためにお金を徴収して
いるので何かしら作らなければならないため、毎年入
れ替り立ち替りいろんな助成金が出てきます。
　この中には、教育訓練休暇制度というものもありま
す。従業員が事業主以外が行う教育訓練等に行かせた
場合、20人までの事業所であれば 1人行かせると、50
万円の助成金が出ます。
2．キャリアアップ助成金
　非正規雇用労働者に対する正社員等への転換、教育
訓練、賃金テーブル改定、健康診断、労働時間延長等
の措置に対し助成金が支給されます。
　正社員化コース：正規雇用等への転換制度を規定
し、転換。①有期→正規、 1人あたり60万円、②有期
→無期、 1人あたり30万円、③無期→正規、 1人あた
り30万円、④有期→多様な正社員、 1 人あたり40万
円、⑤無期→多様な正社員、 1人あたり10万円、⑥多
様な正社員→正規、 1人あたり20万円
　キャリア形成促進助成金、キャリアアップ助成金
は、就業規則等の整備が必要です。制度にしておく必
要があります。ルールになっていて、それで実際に与
えることが必要です。就業規則を整備することによっ
て、労務管理をし出るお金を少なくなすると同じに助
成金の申請も出来ます。上手に活用していただきたい
と思います。（詳細は配布資料を参照して下さい。）
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・本日の出席率　87.5％

・熊谷敏明会長　新年おめでとうございます。今年も
どうぞよろしくお願い致します。

・菅原慶一幹事　本年も宜しくお願いします。
・遠藤光則会員　新年おめでとうございます。私も今
月で66歳となりました。目標「百歳」まで頑張り
ます。本日の初スピーチ、ご期待申し上げます。

・鈴木彦太会員　明けましておめでとうございます。
ゲストスピーカーを歓迎します。スピーチに大い
にご期待申し上げます。

・布施孝之会員　明けましておめでとうございます。
今年も良い年でありますように。

・飯塚仁哉会員　清々しい新年を迎え、コケッコーな
良い年でありますよう祈念致します。

・佐藤幸一会員　明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願いいたします。

・江川元徳会員　新年おめでとうございます。今年の
願望、北方千島早く返せ！

・八谷郁夫会員　本年もよろしくお願いいたします。
・菅野幸一郎会員　明けましておめでとうございます。
会員皆様にとりまして、健康第一で乗りきりま
しょう。今年も宜しく！

・菅原文之会員　新年おめでとうございます。会員
皆々様のご活躍とご健康をお祈り申し上げます。

・冨士原裕子会員　今年もよろしくお願い致します。
・及川昭宏会員　新年おめでとうございます。今年も
よろしくお願いいたします。

・高橋義文会員　あけましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い致します。今月 8 名のメン
バー、誕生日おめでとうございます。

・岩渕栄市会員　新年おめでとうございます。皆様本
年も何卒よろしくご指導下さいませ。

・佐藤早智子会員　明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い申し上げます。
・及川富男会員　本年もどうぞよろしくお願いします。
・加藤亮会員　新年おめでとうございます。本年もよ
ろしくお願いいたします。

・伊藤幸子会員　明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。健康で今年もす
ごしたいです。

・佐藤充彦会員　ゲストスピーカーのスピーチに期待
しています。

・及川勝永会員以下　新年おめでとうございます。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　武川毅会員　杉田広仁会員
千葉正宏会員
　以上、ありがとうございました。

　新年おめでとうございます。今年は本当に穏やかな
お正月で、会員の皆様方には健やかな新年をお迎えの
こととお喜びいたします。どうぞ今年もよろしくお願
い申し上げます。
　元日にはたくさんの年賀状をいただきました。その
中に30年以上も年賀状のやりとりをしているご夫婦か
らのもありました。1985年、新婚旅行のツアーでご一
緒になった方で、神奈川県藤沢市の方です。意気投合
し毎年賀状の交換をしていますが、30年以上も会って
いないので、今お会いしても分からないかも知れませ
ん。その年賀状には「オリンピック会場惜しかったで
すね！」との一言が添えられていました。その他にも
数通同様のハガキがありました。登米市が全国的に認
知されたと共に、オリンピック誘致に向けて市民が盛
り上がった様子が全国に好意的に伝わっていると感じ、
嬉しくなりました。このパワーを今後も継続していけ
たら素晴らしい地域になると感じております。
　さて、今年は十二支の酉年です。酉年は「とりこ
む」ということから商売では縁起の良い年とされてお
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 1月に誕生日を迎えられる会員）

今週のスピーチ （担当：只野佳旦会員）

1月に誕生日を迎えられる会員 ゲストスピーカーの小沼友宏様


